

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Penelitian ini dilaksanakan untuk mengetahui pengaruh dari Pengelolaan BUMDes, Profesionalisme Pengelolaan Aset Desa Dan Optimalisasi Pemanfaatan Aset Desa Terhadap Pendapatan Asli Desa pada Aparatur Desa yang bekerja pada Kantor Desa di Kabupaten Siak pada Tahun 2023. Didasari pada hasil penelitian sebelumnya maka dapat diberikan kesimpulan bahwa :

1. Pengelolaan Badan Usaha Milik Desa berpengaruh positif dan signifikan terhadap pendapatan asli desa. Sehingga telah menjawab rumusan masalah. Jadi semakin baik tingkat pengelolaan BUMDes maka secara otomatis dapat meningkatkan pendapatan asli desa. Hal ini dikarenakan bahwa BUMDes dikelola oleh pemerintah desa dan masyarakat sebagai upaya untuk memperkuat perekonomian desa dan dibentuk berdasarkan kebutuhan dan potensi desa menurut UU No 32 Tahun 2004 tentang Pemerintah Daerah, jika pendapatan asli desa diperoleh dari BUMDes maka kondisi ini akan mendorong setiap pemerintah desa memberikan goodwill dalam merespon berdirinya BUMDes yang beroperasi di pedesaan yang harus memiliki perbedaan dengan lembaga ekonomi pada umumnya. Bendahara dan ketua BUMdes di Kabupaten Siak sudah mampu menyesuaikan setiap laporan-laporan keuangan serta dimana setiap akun-akun transksi harus memiliki kejelasan dan waktu realisasi.serta posisi penempatan di laporan agar pembaca pengguna laporan dan investor dapat mengetahui dengan cermat

terutama terhadap publik.

2. Profesionalisme Pengelolaan Aset Desa berpengaruh positif dan signifikan terhadap pendapatan asli desa. Sehingga menjawab rumusan masalah. Semakin tinggi mutu kualitas aparatur desa gencar dalam melaksanakan tugas dan pekerjaanya maka aspek profesionalitas akan terdorong menjadi lebih baik dan sehingga pendapatan asli desa memberikan hasil yang maksimal.
3. Optimalisasi Pemanfaatan Aset Desa berpengaruh positif dan signifikan terhadap pendapatan asli desa. Sehingga hipotesis ketiga telah menjawab rumusan masalah. Semakin baik tingkat manajemen pengelolaan dan pemanfaatan aset desa maka realisasi pendapatan asli desa dapat meningkat dan memberikan hasil yang maksimal. Sebab hasil yang maksimal didapatkan jika dilakukan secara optimal, sedangkan dalam penelitian ini hasil yang maksimal didapatkan dengan pemanfaatan aset dengan baik. Berbagai cara dapat ditempuh dalam pemanfaatan aset desa yaitu melakukan sewa, kerja sama serta dengan cara bangun guna serah.
4. Pengelolaan BUMDes, Profesionalisme Pengelolaan Aset Desa dan Optimalisasi Pemanfaatan Aset Desa terhadap Pendapatan Asli Desa. Hasil penelitian ini menunjukkan jika secara simultan pengelolaan bumdes, profesionalisme pengelolaan aset desa dan optimalisasi pemanfaatan aset desa berpengaruh terhadap pendapatan asli desa. Sehingga telah menjawab rumusan masalah.

5.2 Saran

Penelitian ini dilakukan bertujuan agar dapat memberikan kontribusi dan memberikan manfaat bagi semua kalangan terlebih kepada penelitian selanjutnya. Didasari pada hasil penelitian ini maka saran yang dibuat yakni :

1. Pada hasil penelitian ini menampilkan jika pengelolaan bumdes, profesionalisme pengelolaan asset desa dan optimalisasi pemanfaatan asset desa berpengaruh pada pendapatan asli desa, dengan begitu diharapkan kepada aparatur desa, pengelola bumdes dan masyarakat afar tetap menjalin hubungan yang harmonis dalam meningkatkan pendapatan desanya sesuai potensi – potensi yang dimiliki sehingga sesuai pada pedoman Undang – Undang No 32 tahun 2004 mengenai Pemerintah Daerah dibentuk untuk menaikan Pendapatan Asli Desa (PADesa)
2. Harapan Pemerintah Kabupaten Siak terhadap BUMDes di setiap desa agar mampu mengelola aset ekonomi di desa masing-masing secara profesional, sekaligus mengembangkan jaringan ekonomi demi meningkatkan daya saing ekonomi di desa lain yang ada di Kabupaten Siak
3. Diharapkan kepada peneliti selanjutnya yang ingin melaksanakan penelitian pada desa desa di Kabupaten Siak agar lebih memperhatikan waktu penelitian dan mengkonfirmasi terlebih dahulu sebelum melaksanakan penelitian agar dapat berjalan dengan efisien dan efektif.
4. Sumber Daya Manusia harus di optimalkan dimana bendahara dan ketua BUMdes harus betul-betul memahami laporan keuanagan dan bagaimana pencatatan-pencatatan untuk setiap jenis transaksi dapat lebih jelas .